
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２日（月）、お弁当の日を実

施しました。例年実施している手作り

弁当の日は、次のような目的のもと行

っています。 

① 弁当作りを通して、「食」への

関心を高める。 

② 弁当の献立作成や食材選択・調理を通して家族とふれあうことで、周囲への感謝の

気持ちをもつことができるようにする。 

③ 弁当作りを通して、食に関する知識・調理技術を身につけ、健全な食生活を実践す

る力を養う。 

生徒は、テーマを決めたり、栄養バランス

を考えたりといった事前学習を行って、当

日に臨みました。 

当日は、色とりどりのお弁当が並び、生徒

は楽しそうに昼食時間を過ごしていました。

生徒の日記には、弁当づくりに関する記述

も多く、関心をもって取り組めたようでし

た。 

１･２年生の保護者の方はご覧いただけたと思いますが、給食委員会は、生徒が作った弁

当の写真をまとめ、掲示物にし、昇降口に展示しました。 

生きていくことは、食べていくことでもあります。冬休みには、ご家庭でもお子様に調

理の機会を設けてみてはいかがでしょうか。 

 

 

１２月中旬、３年生の廊下ではリーディングをする３年生の姿があ

りました。国際交流支援員を前に、英文を読むパフォーマンステスト

が行われていました。 

廊下には、テストに臨む生徒と順番を待っている生徒の２人。残りの

生徒は、教室で課題に取り組んでいました。特筆すべきは教室の生徒

たち。本当に熱心に課題に取り組んでいました。学校ではよく「受験は

団体戦」と言われますが、まさにそれを実践している姿でした。早い生

徒は、年明け早々に入試を迎えます。冬休みは個々の家庭での学習に

なりますが、今まで築き上げた３年生の絆を糧に、学習に取り組んで

ほしいと思います。 
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 １２月初め、大きなピンチがやってきました。西部給食センターの停電にともなう献立

の変更です。本校では下校時間の繰り上げなどで対応しました。この週の生徒の日記には、

食べることができることへの感謝や給食のありがたさなどが書かれていました。残食の少

なさにも、その思いが表れていたと感じています。 

 災害時におかれる状況を体験するチャンスであったと考えると、滅多に体験できるでき

ごとではなかったと思います。「いただきます」の意味を考える良い機会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

早いもので、今年も１年が終わろうとしています。 
現生徒会執行部の１年間の総仕上げが２学期でした。 
２学期は、体育祭や文化祭といった中学校生活でも大きな行事

がありました。体育祭閉会式の体育委員長のあいさつには、「みん 
な、カッコ良かったです」という言葉が、文化祭閉会行事での生徒会長のあいさつには、
「行事を成功させることができたのは、先生方のサポートがあったから」という言葉があ
りました。実行委員として取り組んできた自分たちの手柄ではなく、行事を創り上げるこ
とができたのは、多くの力があったからと周囲への感謝ができるところが３年生の素晴ら
しさだと感じます。 
また、その生徒たちのよき理解者として支えていただいたのが保護者の方々だと感謝し

ております。本当にありがとうございました。よい年をお迎えください。３学期もどうぞ
よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

岩国市では、冬季休業中に市立小・中学校の閉庁日を設けています。 

今年度、玖珂中学校は、１２月２６日（木）・２７日（金）を学校閉庁日とします。 

学校閉庁日における緊急時には、岩国市教育委員会を通して各学校長に連絡するようにしていますの

で、緊急の際は、岩国市教育委員会学校教育課にご連絡をお願いします。 

  

＜緊急時連絡先＞ 岩国市教育委員会学校教育課 TEL 0827-29-5203 

１２月３日（火）、生徒会役員選挙立

会演説会が行われました。その後、投

票を行い、次期生徒会長・副会長を選

出しました。 

１２月５日（木）、税に係る

作品募集で入賞した生徒の

表彰に、納税組合の方がい

らっしゃいました。 

１２月１０日（火）、玖珂小中学校運営協議会に玖珂

小６年生８名と玖珂中２年生８名が参加し、「交通事故

“０”をめざして」というテーマの下、自転車の乗り方な

どについて熟議を行いました。小中学生が各班のまと

めを発表する姿は、大変立派でした。 


